

2024年3月27日

在学生・新入生の皆さん

事務局 教務学事グループ
教務・学生チーム

新学期におけるマスクの着用等の対応について

オリエンテーションを含め、新学期が始まります。本学では、新型コロナウイルスが5類感染症となってからも、秋学期終了時まで、学内ではマスクの着用をお願いしていました。しかし、2024年2月14日「新型コロナウイルス感染症の感染防止対策として実施していた学内でのマスク着用お願いの終了について（通知）」（学内向け）のとおり、2024年2月14日以降はマスクの着用については、各自の判断に委ねていますので、改めてお知らせします。

ただし、体調不良の場合はマスクの着用を検討し、無理に登校せず、自宅療養やかかりつけ医等への通院を検討してください。また、授業を欠席する場合は、担当教員にメール等で連絡をしてください。

※「欠席届」の提出にあたっては、自宅療養の場合（通院等の証明書類がない場合）、原則受付できませんので、注意してください。

インフルエンザや新型コロナウイルス感染症等に感染した場合は、出席停止となり、公欠の対象となります。必ず発症がわかった時点で、大学事務局まで連絡し、その後の手続き等を確認してください。事後に手続きを行おうと思っても、必要書類等がない場合、公欠の対応ができない場合がありますので、注意してください。

※新入生の皆さん向けに、入学前にお知らせした時期によっては、マスクの着用等について、本対応以前の情報が記載され、案内されていることがあります。マスクの着用については、今回記載しているとおおり、個人の判断に委ねておりますので、お知らせいたします。